

*Einmal wandelt sich
alle Gegenwart in Vergangenheit,
alles Unterwegssein in Ankommen,
alle Begrenztheit in Unendlichkeit,
alles Vergehen in neues Werden.*

Der Lebenskreis unseres geliebten Vaters, Opas, Uropas und Göttis hat sich geschlossen.

Gebhard Blaas

3. Oktober 1928 – 29. Dezember 2021



Acht Monate nach dem Hinschied seiner Frau Erna ist er ihr nach einem erfüllten Leben in Frieden nachgefolgt.

Am Tische sitzend stand sein Herz plötzlich unverhofft still.

Traurig und zugleich dankbar, dass er meist in heiterer Stimmung, solange in unserer Mitte bleiben durfte, nehmen wir Abschied von ihm am 5. Januar um 14.00 Uhr in der Kirche in Gortipohl/AT.

In Liebe Erika und Christian Müller-Blaas mit Leander und Marina
 Manfred Blaas
 Wolfgang Blaas und Familie/AUS
 Karl Blaas
 Monica Graf

Traueradresse: Erika Müller-Blaas, Unt. Plattenweid 2, 9657 Unterwasser